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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 

medidas necesarias para: 

a) La elaboraci6n de un protocolo que permita el uso compasivo de la 
soluci6n hipert6nica de lbuprofeno (ibuprofeno inhalado) para el 
tratamiento de pacientes con COVID-19; 

b) La posterior investigaci6n de las intervenciones que se realicen; y, 

c) La comunicaci6n de los resultados alcanzados. 

Erica Hynes 

Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Sin dudas, la pandemia de COVID - 19 ha sido el hecho 
mas importante que hemos enfrentado como dirigencia polftica, lo que 
requiere que pongamos especial atenclon a los avances en investigaciones y 
pruebas que el sector cientffico tecnoloqlco de nuestro pafs esta realizando 
en la busqueda de tratamientos para esta nueva enfermedad. 

Un medicamento que cornenzo a utilizarse recientemente es la 
soluclon hipertonlca de ibuprofeno (ibuprofeno inhalado), desarrollado por 
un grupo de lnvestlqacion y un laboratorio qufmico de la provincia de 
Cordoba. El ibuprofeno inhalado, desarrollado en el afio 2013, se estudia 
para su uso en personas con diaqnostlco de Fibrosis Qufstica por su poder 
bactericida, viricida y antiinflamatorio. Ademas, es un medicamento con una 

formulaclon de facll apllcaclon y bajo costo. 

Si bien el medicamento no se encuentra aprobado por la ANMAT en lo 
que respecta al uso para tratamiento de fibrosis qufstica), las provincias de 
Cordoba, Jujuy, La Rioja, Mendoza y la Ciudad Autonorna de Buenos Aires 
han aprobado y establecido protocolos para el uso compasivo ampliado de 
este medicamento en pacientes con COVID-19. La Sociedad Argentina de 
Neumonologfa tarnblen a manifestado su posici6n favorable respecto a este 

tratamiento. 
El uso compasivo de medicamentos es un procedimiento restringido a 

casos excepcionales, para el tratamiento de determinadas enfermedades 
para las que no hay un tratamiento eficaz, como es el COVID - 19. 

Diferentes reportes muestran que los pacientes que recibieron 
ibuprofeno inhalado no han necesitado asistencia respiratoria rnecanlca y, 
adernas, disminuyeron en promedio los dlas de internaci6n de 14 a 8.3, lo 
que permitirfa un mejor aprovechamiento de recursos, tanto desde el punto 

de vista de las camas crfticas como del personal medico. 

Por otro lado, la autorizaci6n por parte del ministerio de salud de la 
provincia para la utilizaci6n del ibuprofeno inhalado poslbllltara la 
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disponibilidad de este medicamento en los efectores publlcos y/o privados 
que opten por la aplicaci6n de este tratamiento, previo consentimiento 
informado, en pacientes con COVID-19 de manera segura evitando 
situaciones irregulares que puedan llegar a darse y edemas, sumarfa un 
aporte sustancial a la investigaci6n en cuanto a su uso y aplicaci6n 
permitiendo obtener conclusiones cientfficas de la eficacia de manera mas 
raplda. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobaci6n del presente 

proyecto. 

Erica Hynes 

Diputada Provincial 
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